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令和４年第１回（臨時会）吉備中央町議会会議録 

 

 

１．令和４年１月１８日    午前１０時００分 開会 

２．令和４年１月１８日    午前１０時２２分 閉会 

３．会議の区別    臨時会 

４．会議の場所    吉備中央町議会議場 

５．出席議員 

１番  成 田 賢 一  ３番  石 井 壽 富 

４番    ５番  山 崎  誠 

６番  加 藤 高 志  ７番  河 上 真 智 子 

８番  黒 田 員 米  ９番  日 名 義 人 

１０番  丸 山 節 夫  １１番  西 山 宗 弘 

１２番  難 波 武 志     

６．欠席議員 

２番  山 本 洋 平     

７．会議録署名議員 

４番    ５番  山 崎  誠 

８．議場に出席した議会事務局職員 

議会事務局長 杉 原 宏 典  書 記 堀 恵 子 

９．説明のため出席した者の職氏名 

町 長 山 本 雅 則  副 町 長 岡 田  清 

教 育 長 石 井 孝 典  会計管理者 亀 山 勝 則 

総 務 課 長 岡 本 一 志  税 務 課 長 山 本 敦 志 

企 画 課 長 片 岡 昭 彦  協働推進課長 根 本 喜 代 香 

住 民 課 長 小 谷 条 治  福 祉 課 長 奥 野 充 之 

保 健 課 長 塚 田 恵 子  子育て推進課長 冨 士 本  里 美 

農 林 課 長 山 口 文 亮  建 設 課 長 髙 見 知 之 

水 道 課 長 髙 森 学  教委事務局長 石 井 純 子 

定住促進課長 荒 谷 哲 也    
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１０．議事日程 

日程第１  会議録署名議員の指名について 

日程第２  会期の決定について 

日程第３ 議案第 １ 号 令和３年度吉備中央町一般会計補正予算について 

 

１１．会議に付した議案の題目及びその結果 

議案第 １ 号 令和３年度吉備中央町一般会計補正予算について 可決 
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午前１０時００分  開  会 

 

○議長（難波武志君） 

 おはようございます。 

ただいまの出席議員は１１名です。２番、山本洋平君が所用のため欠席です。 

定足数に達しておりますので、これより令和４年第１回吉備中央町議会臨時会を開会します。 

直ちに本日の会議を開きます。 

会議中の広報担当及び吉備ケーブルテレビの撮影を許可していますので報告します。 

本日の議事日程は、あらかじめお手元に配付したとおりです。 

～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（難波武志君） 

日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

本日の会議録署名議員は、会議規則第１２７条の規定により、議長において４番、渡 順子君、

５番、山崎誠君を指名します。 

～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（難波武志君） 

日程第２、会期の決定についてを議題とします。 

お諮りします。 

本臨時会の会期は、本日１日間としたいと思います。御異議ありませんか。 

［「異議なし」の声］ 

○議長（難波武志君） 

 異議なしと認めます。 

 したがって、会期は１日間と決定しました。 

～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（難波武志君） 

 日程第３、議案第１号、令和３年度吉備中央町一般会計補正予算についてを議題とします。 

 提出者から提案理由の説明を求めます。 

 山本町長。 

○町長（山本雅則君） 

 皆さん、改めましておはようございます。 
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 令和４年第１回の吉備中央町議会臨時会を招集させていただいたところ、議員の皆さまの出席

によりまして、予定どおり開催できましたことを大変うれしく思っております。 

 昨年の１２月の初旬は全国で新型コロナウイルスの感染者数が激減をいたしまして、岡山県に

おきましても新規の感染者数が０という日も続き、明るい兆しが見えたかのようにも思いました

が、ここにきてオミクロン株の蔓延により全国で感染数も著しく増加をしております。 

 特に沖縄県や隣接県である広島県など複数の県が蔓延防止等重点措置の指定を受ける事態とな

っております。 

 また、東京圏をはじめとしたところも、この度また蔓延措置の指定を受けるというような予定

でございます。岡山県におきましても、警戒レベルを２に上げるとともに、岡山県独自にオミク

ロン株特別警戒期間を１月３１日まで設定をいたしました。これにより、吉備中央町におきまし

ても、本日と言いますか、１月１４日に対策本部を開催し、それぞれ、その指示をしたところで

ございます。この新型コロナウイルスは現状ではそれぞれ気をつけておられても、誰でも感染す

る可能性がございます。是非、誹謗中傷をすることだけはないようにしなければいけないと強く

思っております。ワクチン接種や効果のある経口薬の開発・配備とともに、やはり新たな生活様

式の徹底によりまして、できる限り早期の通常の安心安全な暮らしを取り戻したいと強く切望を

しております。 

 議案第１号につきましては、新型コロナウイルス感染防止及び感染拡大の影響を受けている地

域経済や住民生活の支援等を通じた地域創生に資する事業費でございます。補正内容の詳細につ

きましてはこの後、担当から説明をいたします。 

 どうか大変重要な案件でございますので、皆さま方におかれましては、一人ひとりしっかりと

審議をしていただき、ご決定を賜りたいと強く思っております。 

大変、甚だ簡単ではございますが、開会にあたりましてのご挨拶とさせていただきます。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

○議長（難波武志君） 

岡本総務課長。 

○総務課長（岡本一志君） 

 それでは、議案第１号についてご説明いたします。令和３年度吉備中央町一般会計補正予算に

ついて。令和３年度吉備中央町一般会計補正予算を別紙のとおり定める。令和４年１月１８

日提出。吉備中央町長、山本雅則。 

［予算書に基づき説明］ 

 説明は以上でございます。どうぞよろしくお願いいたします。 

○議長（難波武志君） 

 これで提案理由の説明を終わります。 
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 これより質疑に入ります。 

 御質疑はありませんか。 

 ８番、黒田員米君。 

○８番（黒田員米君） 

 はい、１点のみお尋ねさせていただきたいと思います。ページ数でいきますと、１０ページの

一番下になりますけれども、臨時特別支援補助金、これ説明のなかでも非課税世帯の皆さま方へ

の補助というふうにお聞きしておりますが、この非課税世帯、先ほどの全員協議会の中でもちょ

っと説明はあったんですけれども、非課税世帯もいろいろあって、非課税なんだけれども、例え

ば子どもさんの扶養に入っているとか、いろいろな条件があると思うんですが、そのあたり非課

税の皆さん方の世帯にはすべてが対象なのか、あるいは何か条件がそこに、この世帯はちょっと

外れるような条件があるのか、そこらがもしあるのであれば、ちょっと詳しく教えていただきた

いと思います。 

○議長（難波武志君） 

 答弁を許します。 

奥野福祉課長。 

○福祉課長（奥野充之君） 

 それでは、８番、黒田議員のご質問にお答えいたします。 

 住民税非課税世帯に対する臨時特別支援補助金に対する条件ということでございますけれども、

まず給付対象者でございますが、基準日令和３年１２月１０日において令和３年度分世帯全員の

住民税均等割が非課税である世帯が対象でございます。ただしですね、住民税が課税されている

者の扶養親族のみからなる世帯を除くとされています。例えば、高齢者のみの非課税世帯であっ

ても住民税が課税されている息子さんの扶養に入っている場合もございますけれども、そうした

場合には支給対象から外れることとなります。 

○議長（難波武志君） 

 他に御質疑はありませんか。 

 ５番、山崎誠君。 

○５番（山崎誠君） 

 コロナの給付金に関して２つですけれども、１０ページの臨時特別支援補助金１０万円のこと

で、対象はわかりました。これは、どのような手順で、いつから始まるのかということ。それと

併せて、１１ページの商工振興費の新型コロナウイルス感染症対策給付金、これ、べりーぐっど

カードということをお聞きしましたが、これもいつから始まるのかということをお示しいただき

たいと思います。 

○議長（難波武志君） 
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 答弁を許します。 

奥野福祉課長。 

○福祉課長（奥野充之君） 

 ５番、山崎議員のご質問にお答えいたします。 

 交付はいつから始まるのかということでございますけれども、この補正予算のご承認をいただ

けましたら、直ちに業務委託の準備に入ります。委託内容でございますけれども、税情報を基に

対象者の洗い出しや、対象者の口座振込番号等を記載した確認書の作成や印刷などを依頼するこ

ととしております。対象者への郵送は成果品が納品されてからとなりますので、具体的な予定は

まだ決まりませんが、できるだけ早い時期に郵送を行いまして、確認書の返送があった者から速

やかに指定口座への振り込みを開始したいと考えています。 

○議長（難波武志君） 

根本協働推進課長。 

○協働推進課長（根本喜代香君） 

 はい、それでは５番、山崎議員のご質問にお答えいたします。 

 べりーぐっどカードへの給付につきましては、令和４年１月１日現在の日にちを基準といたし

まして、交付につきましては令和４年３月２日にべりーぐっどカードのほうへ充当でき、使用が

可能とさせていただければと思っております。以上でございます。 

○議長（難波武志君） 

他に御質疑はありませんか。 

 １番、成田賢一君。 

○１番（成田賢一君） 

 はい。１０ページの総務費、戸籍住民基本台帳費の消耗品費なんですけれども、どういった形

の商品券なのか教えてください。  

○議長（難波武志君） 

 答弁を許します。 

山本町長。 

○町長（山本雅則君） 

 今、これにつきましては、やはり町民の皆さんが使い勝手のいいものを研究しております。候

補としましては、今のところ、べりーぐっどカードのチャージ券、もしくはクオカード等を研究

をして、これについては、なるべく町民の皆さまが使い勝手がいいものをやろうと思っています。 

○議長（難波武志君） 

他に御質疑はありませんか。 

 １番、成田賢一君。 
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○１番（成田賢一君） 

 それは、大体いつぐらいからマイナンバーカードを申請したらなるんですかね。 

○議長（難波武志君） 

 答弁を許します。 

小谷住民課長。 

○住民課長（小谷条治君） 

 １番、成田議員のご質問にお答えいたします。 

 これも補正の承認をいただいて、その後、要綱等を定めまして、至急交付、配布ができるよう

な形にしたいと思いますが、すでに持っておられる方も対象になりますので、そういう方につい

ては準備ができ次第、お渡しできる。それから、これからマイナンバーカードを取得される方に

つきましては、最初の期限をどこかでは設けることになるかと思いますけれども、新しく取得さ

れた時点で、すぐお渡しするというふうに考えております。以上です。 

○議長（難波武志君） 

 他に御質疑はありませんか。 

              〔「なし」の声〕 

○議長（難波武志君） 

 質疑なしと認めます。 

 これで質疑を終わります。 

 これより討論を行います。 

 討論はありませんか。 

            〔「なし」の声〕 

○議長（難波武志君） 

 討論なしと認めます。 

 議案第１号について採決します。 

 本案は原案のとおり決定することに賛成の方は挙手願います。 

            〔賛成者挙手〕 

○議長（難波武志君） 

 全員賛成です。 

 したがって、議案第１号、令和３年度吉備中央町一般会計補正予算については原案のとおり可

決されました。 

～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（難波武志君） 

 以上をもって、本臨時会に付議された事件の審議はすべて終了しました。 
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 この際、町長の御挨拶があります。 

○町長（山本雅則君） 

 今回の補正予算につきまして、慎重審議賜りまして、大変ありがとうございます。皆さんの全

員の総意によりまして、議決をいただきました。速やかに執行にあたっていきたいと思います。 

 今は本当にコロナ、コロナ、コロナで大変な時期でございます。しかし、我々は明るい展望を

どこかに持って、進めないといけないと思います。町議の方々、また執行部、町民に対しても少

し明るい展望を持つということも大事です。我々はしっかりと対応しながら将来の吉備中央町に

向かって、一丸となって進めたいと思います。 

 どうぞ今年１年、よろしくお願いします。ありがとうございました。 

○議長（難波武志君） 

 これで令和４年第１回吉備中央町議会臨時会を閉会します。 

御苦労様でした。 

午前１０時２２分  閉  会 

 

 


